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TRANScRtpctóN MAGNEToFóNtcA RESUMTDA DE LA sEstóN EXTRAoRDINARIA DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 14 OE SEPTIEMBRE DE 20I5.

En la c¡udad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del m¡smo nombre, provinc¡a de Pich¡ncha, a los
catorce dfas del mes de septiembre del año dos m¡l quince, siendo las catorce horas con diez minutos,
se da ¡n¡cro a la presente Sesión Extraord¡nar¡a del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado
Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presid¡da por el lng. Fabr¡s¡o Ambuludf, en cal¡dad de

7 Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Jaime Paul Polo Guerrero, encontrándose presente
8 además el señor Procu[ador Sfndico, Doctor Johmson Gómez;
9 El Señor Alcalde: da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaria se de lectu¡.a a la

10 convocatoria:
11 El Secretar¡o GeneÍal: Por disposición de la máxima autor¡dad Ejecutiva del cantón, conforme lo
12 disponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Cód¡go Orgánrco de Organización Territorial Autonomfa y
13 Descentralizac¡ón y el Art. 20 del Orgánico Funcional del Concejo Munic¡pal de Pedro V¡cente
t4 Maldonado, me perm¡to convocar a Ses¡ón Extraord¡nar¡a de Concejo Munic¡pal, para el dla lunes 14 de
15 sept¡embre del 2015, a partir de las 14H00, en la Sala de Ses¡ones de la Municipalidad, con la final¡dad

de tratar el s¡guiente Orden del Dfa:
1.- Constatac¡ón del quórum
2.- lnstalación de la ses¡ón por parte del Señor Alcalde.
3.- Anál¡sis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de Ordenanza Sust¡tutiva para la aplicac¡ón del
Procedimiento Administrativo de Ejecución o Coactiva de Créd¡tos Tributar¡os y No Tributarios que se
adeudan al Gobierno Autónomo Descentral¡zado Mun¡c¡pal del Cantón Pedro V¡cente Maldonado y de la
baja de Tftulos y Espec¡es lncobrables.
4.- Anál¡s¡s y Aprobación en primer debate del Proyecto de Ordenanza asumiendo la competencia de
Creación, Gestión y Funcionamiento del Cuerpo de Bomberos del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
5.- Anál¡s¡s y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de Ordenanza de Creación de la Unidad de
Gestión de R¡esgos (URG) del Gobierno Autónomo Descentral¡zado del Cantón Pedro Vicente
Maldonado.
6.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: dispone que como pr¡mer punto del orden del d¡a se constate el quórum respectivo
El Secretario Genefal: Se procede a constatar el quórum:
. Concejala Ma¡ra Agu¡lar, presente;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, presente;
. Conceial Carlos Gaibor, presente;
. Concelal Javier Jaramillo, presente;
. Concejala Luz Marfa Villav¡cencio, presente;
. Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludf , presente;
Secretario General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalación de la sesión por pade del Señor Alcalde.
El Señor Alcalde: Agradecerles la presenc¡a a todos Ustedes, de acuerdo a lo que establece el
COOTAD y el Orgánico Funcional del Concejo Munic¡pal hemos convocado a esta ses¡ón con los puntos
que se han enunciado, esperando que las ¡ntervenciones que hagamos sea con respeto, con altura, con
la final¡dad de tomar las mejores dec¡s¡ones para el crec¡miento de nuestro Cantón, dándoles la
bienven¡da queda instalada la presente sesión;
Socrotario General: TERCER PUNTO.- 3.- Anáflsis y Aprobac¡ón en pr¡mer debate del Proyecto de
Ordenanza Sustlutiva para la apl¡cac¡ón del Procedim¡ento Adm¡n¡strat¡vo de Ejecución o Coact¡va de
Créd¡tos Tributarios y No Tr¡butar¡os que se adeudan al Gob¡erno Autónomo Descentral¡zado Municipal
del Cantón Pedro V¡cente Maldonado y de la baja de Tltulos y Espec¡es lncobrables.
El Seño¡ Alcalde: ttene en sus manos el informe y s¡ t¡enen dudas o recomendac¡ones estamos ab¡ertos
a rectb¡rlas para si es necesario modificarla, puesto que en el ¡nforme de la com¡sión menciona las
recomendac¡ones para que se las ¡ncluya en el proyecto de ordenanza y asl se lo pueda aprobar en
pr¡mer debate, tienen la palabra señores Concejales,
Se concede el uso de la palabra al Concojal Jav¡er Jaram¡llo, quien man¡fiesta: a mi forma de ver
esta ordenanza está b¡en sustentada por el COOTAD, el Cód¡go Tributario y el Código de
Procedimientos Civil, ya que como sabemos es obl¡gac¡ón de todo Mun¡cipio el realizar el cobro de estos
haberes ya que ayudárá al fortalec¡m¡ento de la parte económica, además cabe recalcar que aquf dentr\
del Cantón existen profes¡onales que t¡enen la predisposición para trabajar como lo establece la ley qu]l}
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Acta No. 30

t¡enen que ser Abogados de Juicio, y como ya lo drje antes la ¡ntenc¡ón de esta ordenanza es la de
fortaleceÍ la s¡luación económ¡ca de nuestro Municipio y con lo dicho quedo totalmente de acuerdo con
los aportes de la comis¡ón y moc¡ono para que este punto se apÍuebe;
Se concede el uso de la palabfa al Concejal Jhoon Correa, quien man¡fiesta: el informe de la

comisión nos hace notar que hay que realizar cobros de tltulos que están vencidos y los incobrables hay
que darles de baja, y esto será mot¡vo para un análisis en conjunto con las Direcc¡ones Financiera y
Asesorla Jurfdica para dar de baja d¡chos tftulos, esta ordenanza ya existia pero con el pasar del
t¡empo el Código de Finanzas a realizado cambios por los cuales ahora hacemos el planteamiento de
sust¡tución de dicha Ordenanza, tenemos los informes de la D¡rección F¡nanciera, se prescinde del
informe juridico toda vez que es el Procurador Sindico quien presenta el proyecto de ordenanza, por lo
tanto no se lo necesita, con lo d¡cho Señor Alcalde, apoyo la moción presentada por el compañero
Concejal Jav¡er Jaramillo;
El Señor Alcalde: precisamente ustedes trataron este tema dentro de la comisión en donde se hablaba
de la anterior ordenanza la misma que neces¡taba ser modificada y para esto se la debe reemplazar por
la sustitut¡va en mención ya que ex¡sten cobros que ya no pueden ser recuperados, pero tampoco se
quiere entrar en un lit¡gio con los usuarios sino mas b¡en motivarlos a que se acerquen a pagar
voluntar¡amente ya que estos recursos son de suma ¡mportancia para la lnstituc¡ón, pues como es
conoc¡m¡ento de todos el petróleo esta a un prec¡o súper bajo por lo que nos afecta a nivel Pals y los
Municipios estamos sobreviv¡endo con lo que los usuar¡os tr¡butan; sabiendo lo que nos esperaba este
año hemos tomado las mejores dec¡s¡ones paÍa no paralizar las obras, aun cuando se halla sacr¡ficado
una de las obras pero para el 2016 ya se la podrá realizar, hay una moc¡ón presentada y cuenta
respaldo;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Gaibor, qu¡en man¡f¡esta: como ya mencionaron
los compañeros esta es una realidad y una necesidad ya que en todas las dec¡s¡ones han sido tomadas
dentro de la ley, no es que ninguno de nosotros se lo ha ¡nventado; quiero recalcar también que la
cartera vencida viene extendiéndose por algunas razones ya que hay personas que aparecen con
deudas de años anteriores pero lo contrad¡ctorio es que en el sistema están al dfa con todo, esta es
responsab¡lidad del Financiero conjuntamente con el Tesorero establecer metodologfas para poder llegar
a los usuarios y poder recaudar, no solo con la forma que se está quer¡endo implementar ya que no
todos los contribuyentes están en la capacidad de querer cumplir con esta responsab¡lidad, los mismos
que serán para el benef¡c¡o del Cantóni eso Señor Alcalde, usted que está a la cabeza le recom¡ende al
Director Financ¡ero busque la manera de recaudar estos ¡mpuestos, por lo demás estoy de acuerdo ya
que el Procurador Sind¡co es el promotor de este proyecto de ordenanza y nosotros lo hemos analizado,
hemos suger¡do para que haya una solides más firme, hasta aquí mi ¡ntervenc¡ón s¡n antes mencionar
que respaldo tamb¡én la moc¡ón presentada;
El Señor Alcalde: justamente como usted lo menciona la Direcc¡ón Financiera es la responsable y en
este caso también sería el Juzgado de Coactivas;
Se concede el uso de la palabra a la Concejala Ma¡ra Agu¡lar, qu¡en manifiesta: yo creo que m¡entras
no se cambie la ordenanza, esta sigue vigente por lo tanto en esta reforma hay que hacerlo de la mejor
manera y asi el trabajo sea más efic¡ente por el bien de todos;
El Señor Alcalde: para esto es el proyecto de Ordenanza Sustitutiva y debemos tener claro que se ha
dado facilidades de pago para gente que está en mora, me refiero a patentes que no han s¡do pagadas
hasta por cinco años, se les ha facilitado a tealizar los pagos con tar.ietas de crédito hasta doce meses
según sea el valor adeudado, para luego del pago poder em¡t¡r un certificado de no adeudar ya que las
empresas lo necesitan y m¡entras no esté hecha la cancelación total no se entregara dicho certificado,
existe una moción presentada y cuenta con respaldo, señor Secretario proceda a tomar votación;
El Procurador Síndico: quiero hacer una aclarac¡ón, en los cobros de patentes no hay como dar
fac¡l¡dades de pago, no sé por qué han dejado de cobrar por cuatro a cinco años y el procedimiento es
que si no cumple dentro de los tre¡nta dfas de haberse in¡ciado el negocio y no saco la patente pues se le
not¡fica con ocho dias de antic¡pación para que cumpla y s¡ no va la clausura, lo que hizo mención el
señor Alcalde es que las fac¡l¡dades de pago son solo para los años anteriores que han dejado de cobrar; f\
Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Javi?rIJ
Jaramillo, que cuenta con respaldo del Vicealcalde Jhoon Correa y el Concejal Carlos Gaibor; Y. Concejala Maira Aguilar, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
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Acta No. 30

. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;

. Concejal Jav¡er Jaramillo, a favor;

. Conce.¡al Luz Marfa Villav¡cencio, a favor,

. Alcalde Fabris¡o Ambuludí, a favor;
Se contabil¡zan se¡s (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO. ,I31.SG-GADMPVM-20I5. POR MAYORÍA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE i/IALDONADO RESUELVE APROBAR EN PRITIIER
DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA SUSTITUTIVA PARA LA APLICACIÓN DEL
PROCEDIIIIIIENTO ADMINISTRATIVO DE EJECUCIÓN O COACTIVA DE CRÉDITOS TRIBUTARIOS
Y NO TRIBUTARIOS OUE SE ADEUDAN AL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO Y OE LA BAJA DE TÍTULOS Y
ESPECIES INCOBRABLES.
Secretar¡o General: CUARTO PUNTO.- 4.- Anális¡s y Aprobac¡ón en pimer debate del Proyecto de
Ordenanza asumiendo la competencia de Creac¡ón, Gest¡ón y Func¡onam¡ento del Cuerpo de Bomberos
del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: aqul compañeros hay que hacer una breve aclarac¡ón que a pesar de las
recomendaciones que hubieron, también contamos con la asesorfa del AME que tenfa un proyecto
modelo para esta competencia, motivo por el cual fue enviada a la comisión respect¡va para que se
analice y se pueda dar de baja la ordenanza anter¡or que estaba pidiendo la formac¡ón de las dos
un¡dades, queda a cons¡derac¡ón de ustedes para que pueda ser aprobada en primer debate;
Se concede el uso de la palabra al V¡cealcalde Jhoon Correa, quien man¡f¡esta: debemos tomar en
cuenta que son proyeclos modelos que nos envfa el AME, con la f¡nalidad de que los Gobiernos Locales
asuman las competenc¡as, s¡n embargo, como nada es perfecto en la vida y m¡entras van suced¡endo las
cosas nos hemos dado cuenta que los modelos que env¡aron no son aplicables para todos los
municipios, no obstante, al Concejo Municipal han hecho llegar los dos proyectos de ordenanzas con la
f¡nalidad de asum¡r la competencia plenamente, en algunos mun¡c¡pios ese modelo de ordenanza ha s¡do
inapl¡cable por los Gobiernos Locales y asf mismo yo creo que con la responsab¡lidad que se debe llevar
la Administración, en este caso de su parte el buscar una no[ma que esté de acuerdo con la ley, de no

ser asf pues se debe buscar la norma legal para cumpl¡r con la ley, Usted ha propuesto al Concejo para
que se derogue esta ordenanza a través de una dispos¡c¡ón transitor¡a, de esta forma pueda quedar sin
efecto la anterior y para esto se crea el proyecto de ordenanza sustitutiva la misma que ha sido
planteada por nuestro Procurador S¡ndico, motivo por el cual no se pide el ¡nforme jurídico, en la cual
también se conto con el acompañam¡ento del Dr. Vicente de la Cruz repfesentante de la AME, Regional
2, en la ses¡ón de comisión para conjuntamente hacer los camb¡os de forma y asf darle mayor sustento
al proyecto de ordenanza y es asf que hemos hecho algunas observac¡ones la m¡smas que constan en el
informe, pero si quisiera Señor Alcalde que analice la pos¡bil¡dad de que una de las recomendaciones de

la comisión es que en el Consejo de Adm¡nistración y D¡scipl¡na este ¡ntegrado por dos miembros del

cuerpo de bomberos ya que asi lo plantea el Procurador S¡ndico, ahl el habla del Jefe el Cuerpo de

Bomberos y el Jefe de Br¡gada, pero al no exist¡r este último se quedo en que podfa ser el bombero con
más ant¡güedad, está planteado tamb¡én contar con el Jefe Polftico, un representante masculino y

femen¡no de los barrios y recintos ya que será el concejo quien de las directr¡ces de trabalo de este

cuerpo de bomberos, encabezado obv¡amente por el Alcalde o Alcaldesa que este de turno en el Cantón

Pedro Vicente Maldonado;
El Señor Alcalde: mi planteamiento aqul es que de ser posible sea m¡embro tamb¡én un Director y en

este caso serla el Director de Desarrollo Sustentable, que es donde estará funcionando la Unidad de

Gestión de R¡esgos;
El Procurador Sfndico: lo que se quiere es que sea la mejor admin¡stración en la gest¡ón de socorro,
protecc¡ón y extinc¡ón de ¡ncend¡os, al dejar sin coord¡nador prácticamente lo único que vamos a hacer

es transcribir lo que dice la Ley de Defensa Contra lncend¡os y el COOTAD, fÍando polft¡cas y aprobar el
presupuesto, pero Adm¡n¡strativamente no vamos a tener ningÚn control;
El Señor Alcalde: entonces la sugerencia del Procurador ser¡a el que exista un Coord¡nador para que

tengamos control Admin¡strat¡vo;
El úicealcalde Jhoon Correa: ahf lo que se habfa planteado es el Jefe del Cuerpo de Bomberos sea d\
libre nombram¡ento y remoc¡ón que puede ser encargado al actual comandante del Cuerpo de Bomber§\
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Acta No. 30

y en caso de que el Señor no quiera el Alcalde tiene la potestad para reemplazarlo, con lo dicho qu¡ero
proponer a que este punto se apruebe en primer debate;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Javier Jaram¡llo, quien manifiesta: esto se lo ha ven¡do
d¡scutiendo y nos hemos enfocado es en la eficiencia laboral de esta institución ya que he asistido a dos
reun¡ones en las cuales las crlticas de la institución no son nada buenas, por tal motivo se ha hecho el
planteamiento, ya que s¡ nos dan la competenc¡a pues también debemos tener agentes de control y
acoger ciertos tipos de liderazgo incluso habrá que presionar para que las cosas funcionen, no hay que
tener la ¡dea socialista, participativo, s¡no también con un l¡derazgo autócrata, tengo también unas
sugerencias, como en el tercer considerando lo que esta descrito no corresponde al Art. 55, y como el
Art. 140 ya está tomado en cuenta, por lo tanto, más bien sugiero que se el¡m¡ne este articulo, en el
quinto cons¡derando hay que aclarar o me.iorar la redacción, en el Art. 4 y 16 se repiten, s¡ leen dice lo
mismo hay que eliminar uno de los dos artfculos; en el Art. 18 l¡teral a) y el ,) tamb¡én son iguales por lo
tanto también hay que supr¡mir un de los dos; en las observaciones también dice "supr¡mir los art. 1 1, 12
y '16", en el aspecto de la estructura administrativa hay que cambiar Coordinador por Jefe de del Cuerpo
de Bomberos que son los artlculos I y 9, en este caso también qu¡ero mencionar lo que drje al ¡n¡cio de
mi intervenc¡ón el objet¡vo es darle un cambio a la administración y creo que el Consejo de
Admin¡stración y D¡scipl¡na esta en dos partes, primero está el jefe del cuerpo de bomberos y luego está
el más ant¡guo de la inst¡tuc¡ón, no sé si podamos omitir una de las dos ya que s¡ el Consejo de
Admin¡stración y Disciplina va a ser la máxima autor¡dad, creo que todo el cuerpo municipal es el que
establece las leyes y rige sobre el control de las unidades o competencias que nos están dando, creo
que también que debemos analizar muy bien en la elección y conformación de este Consejo porque tiene
que ser poseedor de poder y con esto no qu¡ero que se me vea como un autócrata pero si me están
dando la competencia, tengo que ejercer control, ya que dado el caso haya sanciones van a caer al
Municipio por eso pido que se ponga mucha atención en estas observaciones ya que todos somos parte
del equipo, debemos caer en cuenta también que el Cuerpo de Bomberos t¡enen resistenc¡a, ellos
quieren mantenerse con su autonomfa y esto es a nivel nacional, no solo del Cantón, Abogado con usted
conversamos en la mañana sobre un ¡nforme que presenta el Sr. Chela al Concejo de Competencias y si
es posible leerlo, será excelente;
El Señor Alcalde: si el Sr. Chela me lo presento el ¡nforme y yo les hice llegar para que se analice, pero
lo redacta enunciando Artfculos apegados a la ley y d¡c¡éndonos que estamos actuando mal pero que
igual están prestos para trabajar y lo que nosotros en este caso vamos a ejercer control, ¡ncluso s¡ hay
alguien que se ponga en un amb¡ente negativo, pues tendremos que agradecer sus servicios, el resto de
serv¡dores vera esto y se dedicaran a cumplir sus funciones;
El Procurador Sínd¡co: quiero aclarar que como se está creando la ordenanza, el Mun¡cip¡o no tendrá
competencia para dirig¡r el personal, solo si se va a nombrar al coord¡nador;
Secretar¡o General: si se establece que el Jefe del Cuerpo de Bomberos será de libre nombram¡ento y
remoc¡ón del Alcalde, se ent¡ende que el funcionario que se contrate estará alineado a la primera
autoridad, siendo asf en el Consejo de Administración y Disciplina se tendrfa un aliado, sin embargo
Usted Señor Procurador Sindico d¡ce que no se va a poder, o sea el Sr. Chela se quedarfa como Jefe
Encargado, hasta que se contrate a alguien;
El Vicealcalde Jhoon Cofrea: el es Comandante del Cuerpo de Bomberos que solo se le puede
encargar el cargo, esto el Sr. Chela lo debe tener b¡en claro s¡ quiere asum¡r este puesto;
El Procu¡ador Sínd¡co: si a partir de hoy se nombra un nuevo Jefe, es él qu¡en es de libre
nombramiento y remoción, más no el Sr. Chela, m¡entras tanto se le puede hacer un encargo hasta
cuando ya se contrate al nuevo Jefe;
El Procurador Síndico: entonces en este caso se el¡mina el Coordinador y que pasarfa con el
Comandante del Cuerpo de Bomberos?;

48 El vicealcalde Jhoon Correa: el momento en que se contrate al Jefe el retoma sus act¡vidades como
Comandante del Cuerpo de bomberos;
El Concejal Jav¡er Jaram¡llo: en las recomendaciones hechas por le comisión establece que se
supr¡ma el Art. 1 1 y 12, que tienen que ver con la acción del Jefe Operativo;
La concejala Maira Aguilar: pero en el Art. I ya establece sus funciones como Jefe o coord¡nador;
Secretalio Gene¡al: no, lo que pasa es que tal y como estaba eran dos personas con cargos diferentes, r
el coordinador y el Jefe operativo que van a tener exactamente las mismas func¡ones que se lq\
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Acta No. 30

as¡gnaba a la Coordinador, aqui ya se d¡ce en cambio que va ser una sola persona qu¡en ejerza los dos
car9os;
El Señor Alcalde: El Jefe de Cuerpo de Bomberos, el Sr. Chela es de carrera, el se queda por que es el
Jefe de los Bomberos en síi
El Concejal Javier Jaram¡llo: bueno ya dejando claro ciertos parámetros y sobre todo el que este cargo
quede como libre nombramiento y remoción, si es conven¡ente que de la parte operativa se supr¡ma, asl
el pasa a ser como alguien de carrera ¡ncluso como el más antiguo;
La Concejala Maira Agu¡lar: señor Alcalde en el Art. 8 en el segundo párrafo d¡ce que habrá un Jefe/a
que será de l¡bre nombramiento y remoc¡ón de Alcalde, eso es lo que nosotros sugerimos, el proyecto de
ordenanza dice que habrá un Jefe y un Coordinador, entonces nosotros la comisión de legislac¡ón
propone que sea solo el Jefe no el Coordinador y las func¡ones del Coord¡nador van a las funciones del
Jefe, que por recomendación del Dr. de la Cruz que es asesor técn¡co jurfd¡co de la AME nos indico que
si podemos encargar el puesto hasta que pueda nombrarse otro y mejore un poco la situación
económica, s¡ nosotros como com¡s¡ón sugerimos eso, es v¡endo tamb¡én la situac¡ón que en estos dfas
se ha agravado más y sabemos también que se va a recortar el presupuesto a los Gobiernos
Mun¡c¡pales y pues a buena hora Alcalde y compañeros Conceja¡es que se haya correg¡do esta situación
porque realmente a veces cometemos los errores, y estos se quedan para siempre, pero vemos que
ahora y esperemos que como todos queremos que sea una institución efic¡ente que pueda servirnos de
mejor manera, ya que es el esplr¡tu de todos los que somos buenos funcionar¡os, lo que nos interesa es
el Cantón queremos eso, porque la máxima autoridad esta en el Consejo de Administrac¡ón y D¡sciplina
que está en el Art.6, dice es la máx¡ma autoridad que está integrada de la siguiente forma, que es el
Alcalde qu¡en es también el pres¡dente, entonces quienes hacen las polít¡cas es el Consejo de
Adm¡nistrac¡ón y Disciplina, a través de los cuales se va a poder controlar lo que decfa Jav¡er,
conluntamente con los señores de los barr¡os y rec¡ntos que les interesa también un mejor servic¡o, todo
esto se discutió en la sesión de com¡sión que mantuv¡mos con el Dr. del AME la cual nos tomo un buen
t¡empo para el anál¡s¡s y que valga la pena y que todas las obseryaciones que se están haciendo y que

se las está recogiendo en esta ses¡ón de Concejo ya que luego será plasmada en segundo debate ya en
el proyecto de ordenanza, pues sea o mejor para todos y que olala ya no sea suieto de s¡n ponerla en
práctica una reforma porque ya ha venido asesorándonos la AME a pesar de que no tenemos informe
técnico, yo creo que es suficiente con la presencia que tuvimos del Dr. de la Cruz, esperemos que nos
func¡one;
El Señor Alcalde: no sé si será necesario Dr. hacer una pequeña soc¡alización con los miembros del
Cuerpo de Bomberos, de cómo va a quedar la estructura, antes de aprobarla en segundo debate, o
luego de la aprobac¡ón de esta última se Ies da a conocer los cambios?;
La Concejala Maira Agu¡lar: señor Alcalde y señor Procurador, yo creo que el dialogo es muy
¡mportante, por lo tanto si creo que el Cuerpo de Bomberos debe ser comun¡cado sobre todo lo que se
va dar;
El Señor Alcalde: al no haber más intervenciones existe una moción presentada que cuenta con
respaldo, señor Secretar¡o procédase con la votación;
Secretar¡o General: procedemos a tomar votac¡ón de la moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon
Correa, que cuenta con respaldo del Conceial Javier Jaram¡llo:
. Concejala Maira Aguilar, a favor;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Conce.ial Jav¡er Jaram¡llo, a favori
. Concejala Luz Marfa Villavicencio, a favor;
. Alcalde Fabr¡sio Ambuludf , a favor;
Se contab¡l¡zan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO.. i32-SG-GADMPVM.2OI5. POR MAYORÍA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EN PRIMER
DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA ASUMIENDO LA COi'IPETENCIA DE CREACIÓI\.
GESTIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL CUERPO DE BOi'IBEROS DEL CANTÓN PEDRO VICENT,ü
MALDONADo. /\\
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Secretar¡o General: QUINTO PUNTO.- 5.- Anál,sis y Aprobac¡ón en primer debate del Proyecto de
Ordenanza de Creación de la Unidad de Gestión de Riesgos (URG) del Gob¡erno Autónomo
Descentral¡zado del Cantón Pedro Vicente Maldonado.
El Señor Alcalde: asf mismo ustedes tienen en sus manos el proyecto de ordenanza de creación de la
Unidad de Gestión de Riesgos a más de las competencias establecidas para el Gobierno Mun¡cipal que
debemos cumplirlas, la Un¡dad es dependiente de la D¡rección de Desarrollo Sustentable, serla parecido
a como se creó la Unidad de Matriculación Veh¡cular, asl m¡smo cuentan con el informe de la respectiva
comisión, queda a consideración de ustedes;
Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Jhoon Correa, quien manifiesta: este proyecto de
ordenanza ha sido analizado por la comisión en donde también se conto con la presenc¡a del Dr. de la
Cruz, proyecto presentado por el señor Procurador S¡ndico, en esta ordenanza no exist¡eron mayores
camb¡os realmente está recogiendo lo que dice la ley ya que es otra competenc¡a que debemos asumir
como Gobierno Local, con las observaciones emitidas por la comisión mociono a que sea aprobada en
primer debate;
El Señor Alcalde: al no haber más intervenciones ex¡ste una moc¡ón presentada que cuenta con
respaldo, señor Secretario procédase con la votación;
Secretar¡o General: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el V¡cealcalde Jhoon
Correa, que cuenta con respaldo del Concejal Javier Jaram¡llo y Concelal Carlos Gaibor:
. Concejala Maira Agu¡lar, a favor;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;
. Concejal Jav¡er Jaram¡llo, a favor;
. ConceJala Luz Maria Villav¡cencio, a favor;
. Alcalde Fab sio Ambuludl, a favor;
Se contab¡lizan seis (6) votos a favor:
RESOLUCIÓN NO. 133.SG.GADIIIPVM-2015. POR MAYORiA.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNIGIPAL OEL CANTÓN PEORO VICENTE MALDONAOO RESUELVE APROBAR EN PRIMER
DEBATE EL PROYECTO DE OROENANZA DE CREACIÓN OE LA UNIDAD DE GESTIÓN DE
RTESGOS (URG) DEL GOBTERNO AUTÓNOMO DESCENTRALTZADO OEL CANTÓN PEDRO
VICENTE MALDONADO
Secretario General: SEXTO PUNTO.- 6.- Clausura de la sesión.
Señor Alcalde, s¡n más temas que tratar queda clausurada la

lng. Walter Fabrisio Ambuludt
ALCALDE
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